

PEMDES

Bhabinkamtibmas Polsek Nyaalindung Polres Sukabumi Desa Bojongkalong Sambangi Warga, Sampaikan Himbauan Kamtibmas dan Antisipasi Bencana

Sukabumi - SUKABUMI.PEMDES.WEB.ID

Jan 16, 2025 - 09:16



BHABINKAMTIBMAS DESA BOJONGKALONG POLSEK NYALINDUNG
-6°57'43", 106°56'56", 532,9m, 117°
15/01/2025 11:36:22

*Bhabinkamtibmas Polsek Nyaalindung Polres Sukabumi Desa Bojongkalong Sambangi Warga, Sampaikan
Himbau Kamtibmas dan Antisipasi Bencanap*

Nyalindung, 15 Januari 2025

Sebagai upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, Bripka Iwan Kartiwan, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) atau anjongsana di Kampung Lembursitu, RT 01 RW 03, Desa Bojongkalong, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, pada Rabu (15/1/2025).

Dalam kegiatan tersebut, Bripka Iwan menyampaikan berbagai himbauan kepada masyarakat, di antaranya:

- Mewaspadaikan potensi bencana alam akibat intensitas hujan yang tinggi di wilayah Nyalindung, khususnya Desa Bojongkalong.
- Mengimbau warga untuk aktif berperan apabila terjadi bencana alam dan segera melapor jika terdapat kejadian menonjol.
- Mengaktifkan kembali sistem keamanan lingkungan (Satkamling) untuk mencegah tindak pidana.
- Mendukung program ketahanan pangan pemerintah dengan menanam tanaman bergizi di pekarangan rumah.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom., menyampaikan bahwa kegiatan DDS ini adalah langkah nyata yang dilakukan kepolisian untuk mendekatkan diri kepada masyarakat serta memberikan rasa aman.

“Melalui kegiatan DDS, kami berupaya membangun komunikasi yang baik dengan masyarakat, menyampaikan himbauan kamtibmas, dan mengingatkan pentingnya kewaspadaan terhadap potensi bencana di musim hujan. Kami berharap warga dapat berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan lingkungan serta mendukung program pemerintah,” ujar Kapolsek Joko.

Kegiatan berlangsung aman dan kondusif, serta mendapat apresiasi dari warga Desa Bojongkalong atas perhatian yang diberikan oleh kepolisian.